
運営推進会議 認知会議名

出席者

議題・議案

○７０代・・・２名、８０代・・・６名

近　況　報　告 顧客の平均年齢

　

　

○要介護１…２名、要介護２…２名、要介護３…２名、要介護４…１名、要介護５…１名

　

　豆まきをして厄を祓い、福を呼び込む。

○１月、２月

①季節の食事会　１月７日（火）予定　グループホーム内

　

　

②竹中文化祭　１１月３日（日）　竹中中学校

　

運　営　推　進　会　議　録

令和01年12月25日会議開催日

篠塚和志 民生委員 顧客

○１１月２２日（金）、１２月１６日（月）に開催。

○今回は外部研修の参加はなく、該当なし。

○１１月１４日（木）に、福祉サービス相談センターおおいたより外部評価受審。改善指導等なし。

　客の状態確認とケア内容について検討行う。

　部署内にて苦情に繋がりかねない不適切なケアや声かけはないか、他部署の事故報告について、各顧

○１０月２２日～１２月１７日の毎週火曜日に喀痰吸引等研修を受講。

④いきいきサロン　未定　　竹中校区公民館

　地域の行事に参加し、地域交流を図る。

○１２月１９日に医務室にて開催された吐物研修会に参加し、部署内にて資料回覧し、周知行う。

　

　

　

○介護保険更新申請は１０月に１名。更新結果は、要介護１→２。

＊前回会議開催以降、入居者に変わりなし。

　

③紅葉狩り　１１月２２日（金）　吉四六ランド

　少雨で出かけるも、途中で雨が強くなり、車窓から紅葉を鑑賞し、おやつを食べる。

④鑑賞会　１２月１３日（金）　ケアマンション清静園

　ケアマンション内から、中庭のイルミネーションを鑑賞。

　

⑤クリスマス忘年会　１２月２０日（水）　グループホーム内

　。輸血すれば、状態改善が見込めるとの事。

　見晴らしの良い所から、清静園周辺の景色を見、園内掲示板の季節の飾り物を見て季節感を味わう。

○平成３１年３月９日の誤薬事故発生以降、不適合事故は発生していない事、誤薬については再発防止

　料理、ゲーム、プレゼントなどで楽しいひとときを過ごす。

　小・中学校、地域の方々による催し物を鑑賞し、展示された作品を見学する。

　

　

　

　

　

　

　

　

　餅を焼いたり、七草粥を食べたりして、季節感を味わう。

　

　

　

　

③節分　２月７日（金）予定　グループホーム内

②初詣　１月１７日（金）予定　大分縣護國神社

　

　神社を参拝し、新年の挨拶を行う。

　対策継続中である事を報告。

○前回の人事異動後、変化なし。１月２５日より１名産休予定。

○１０月、１１月、１２月

①施設内散策　１０月２５日（金）　特別養護老人ホーム清静園

　り入院。尿路感染症、脱水、心不全の為、１０月２０日にアルメイダ病院転院。１１月１５日に退院

　するも、食事が殆ど摂れず、口腔内や消化器の検査の為、１１月２９日に再びアルメイダ病院入院。

　１２月１９日に退院し、現在に至る。

○全身の浮腫ひどく、輸血が必要な状態であり、１２月２０日より大嶋医院入院。近日中に退院の予定

○痛みの為、立位・座位・体位交換が不可能となり、１０月１６日に大嶋医院受診し、１０月１７日よ

○１２月に１名（更新中）。１月に１名更新申請予定。

決　　定　　事　　項

○前回の運営推進会議後、入退居なし。

○平均年齢・・・前回８２．６３歳、現在８２．６３歳。前回と変わりなし。

○平均介護度・・・前回２．５、現在２．６２５。前回に比べ、１．２５上昇。

大分市長寿福祉課 顧客家族

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

顧客の入退居

　

　

　

　

　

行事等の報告

　

　

　

　

顧客の平均介護度

　

　

　

顧客の入退院

　

　

　

　

　

　

不適合事故報告

　

　

職員の人事異動報告

　

行事等の実施報告

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

行事等の予定報告

　

　

　

　

職員外部研修参加等

　

職員内部研修実施状況

　

　

　

外部評価実施状況

部署会議開催状況
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議題・議案 決　　定　　事　　項

　 　 　

　 内部監査状況 ○１１月１６日（土）に特養３丁目１番館にて「虐待等廃止管理」の内部監査実施（指摘事項なし）。

　 　 ○１２月１７日（火）にケアマンション相談員より、「ケースファイリング管理」の内部監査を受審　

　 　 　（指摘事項なし）。

　 　 ○他部署への内部監査は２月にケアマンション調理の「在庫管理」を監査予定。

　 　 ○今後の内部監査は、２月に通所介護より、「インフォームドチョイス管理」につついて受審予定。

　 　

　 防災訓練実施状況 ○１２月２０日（金）に特別養護老人ホーム２丁目６番館を火元とし、グループホーム、特別養護老人

　 　 　ホームにおいて総合防災訓練を実施。顧客６名の避難訓練を行う。

　 　

意見交換 自由意見 ○地域包括より。部署内にて他部署の事故報告の内容や専門的なケアについて話がされていて、サービ

　 　 　スの質の向上に取り組んでいると感じた。医療的な度合いが増しているという話があり、ＡＣＰ（

　 　 　将来起こりうる病状の変化に備えて、医療従事者が患者と家族とともに患者の医療上の希望、生命維

　 　 　持治療に対する意向を踏まえ、今後の治療・療養について予め話し合う事）について、少し前もって

　 　 　考えておくと良いと思う。また、感染症の時期であり、インフルエンザに関しては、室温・湿度管理

　 　 　や水分援助をしっかり行って欲しい。

　 　 ○民生委員より。少ない職員人数の中で介護度や医療度合いが高い人をみるのは大変だと思うが、頑張

　 　 　って行って欲しい。忙しい中ではあるが、利用者の方が取り組める事（カラオケや洗濯物をたたむ等

　 　 　のお手伝いなど）を支援して行って欲しい。また、利用者同士が上手くコミュニケーションがとれる

　 　 　よう職員さんが上手く間に入って欲しい。インフルエンザが拡大しないよう気をつけて欲しい。

　 　 ○顧客家族より。去年の２月に肝臓が悪いので手術をしたが、県病に受診して経過観察の検査があるが

　 　 　、大嶋医院でそれが出来ないのかという質問がある。→以下、それに回答する。大概はどこの病院で

　 　 　も術後のフォローがあり、病院にもよるが、おそらく１年くらいみるのではないか。それ以降は、か

　 　 　かりつけ医の方に情報提供があって、何かあれば手術を行った病院にまた紹介状を書く形になる事が

　 　 　あるが、いずれにしても、県病に１年経過したので、かかりつけ医がフォローする形でも良いか確認

　 　 　してみた方が良い事を伝える。家族から、入居して、前よりしゃべるようになったとの話もある。

　 　 ○参加顧客より。会議に出るように言われてびっくりした。施設に入って、知った人ならいいけど、何

　 　 　を話したら良いか分からないから、話すのも気を遣う。何かする事があれば良いけど、自分から洗濯

　 　 　物たたむとも言いきらんし、と話す。→以下、ＧＨ職員より。今後もっとお手伝いを依頼する事や、

　 　 　顧客同士で上手く会話が出来るように間に入ってサポートしたい旨を伝える。

　 　

その他 次回開催日等 ○令和２年２月２６日（水）１０時～１１時実施予定。

　 　


